

表2

国会活動

今国会では予算委員会、安全保障委員会、科学技術委員会に所属し、また総理の諮問機関である地方制度調査会委員に就任。党では副幹事長として執行部を支えて参ります。



安倍総理への質疑

衆院予算委 干場3時すぎ 総理「安保法制」整備で邦人救出、自衛隊も

小川淳也衆院議員

我が国に対する直接の攻撃がなくとも武力行為に及ぶ可能性がある

1月29日放送の報道ステーション

民主党の小川淳也氏の質問に答えた。首相は2013年にアルジェリアで起きた日本人質事件を例に、英国资本など他の国々は自民に対しても自分たちでオペレーション（作戦）するか、アルジェリアとの協力を考えるが、日本はお頼みだ。

安倍政権は、新たな安全保障法を整備されれば、國の同意があり、國家を前提に、自衛隊が邦人を救出できるようになることを明確にする。一方で、憲法が禁じる「武力の行使」に当たる可能性があることや、現時点では自衛隊の能力が不足しているという指摘もある。

2015年1月30日 朝日新聞

党首選挙

全国初の街頭遊説(高松三越前)2015年1月9日





これまでの10年、個人の皆様を中心に活動を展開して参りました。これからもその姿勢を基本としつつ、一方で次の10年に向けては、やはり企業や団体との交流にも力を入れなければ感じています。地元・香川の中小企業を元気にするために、共に考え行動して参ります。そのためにはセミナーの開催やパーティーなどの催し、支援の受入や要請などについても、これまでより柔軟に考えたい。幅を広げ交流を拡大し、政治家としても力をつけていきたい。それを通じて香川と日本の将来に貢献する決意で頑張りたいと思います!

小川淳也の活動報告

表3

